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　օさまおはΑうご͟います。本ίϥϜをごҰಡいただきうれしくࢥいます。まずॳΊにฐ社

のご紹介とࢲの経ྺを؆୯にड़させていただきます。ग़田࢈業は1984年に事を目的

として業し、現在では設ܭˠՃˠ施までのҰ؏体੍をߏஙする͜とができました。今年

で業40प年をܴ͑、本社が͋る۽本から日本֤地のۭ調・プϥント事にܞわってい

ます。ࢲは۽本のߍߴをଔ業後、৩大ֶ中国ֶޠՊにਐֶ、大ֶ࢛年ؒでֶޠशಘのૉ

らしさをֶͼ、大ֶଔ業から28ࡀまでの大ֶӃで中国ڭޠҭを研究する日ʑをૹりました。

日本にؼ国してからは大खサϒίンग़し施ཧ者としての経ݧをੵみ、ग़田࢈業戻っ

てきてからは現場࡞業から営業まで全ての͜とをさせていただきました。38ࡀの時に社長にब

、今年で5年目になります。

、たઌに大きなເが待っており͑きです。小さなເをଓける͜とが大͑うເをはࢲ　

そのたΊにԿをすきかを考͑行動する͜とを৺がけています。45ࡀまでに͑たいເは「日

本Ұのٕज़ྗを࣋つ企業になる͜と、৬長の年ऩを1000ສԁにする͜と」です。

　͜の業քにܞわって15年、ݐ設業は全࢈業のج൫だとࢲは考͑ます。日ʑのշదな生活が

できるのも、͋らΏる業քでചができるのも、ݐをݐて、それが༗ޮにՔಇする設උを

͑ているからです。ݐ設業なくしてਓʑの生活は成り立ちませΜが、そのޭがධՁされる͜

とは多く͋りませΜ。業քのब業者数は1997年のϐークから29ˋݮগ、年ྸߏ成でみると

期れのৗଶ化やト、化ࠁҎ下は12.0�となっておりਓख不はਂࡀҎ্が35.3�、29ࡀ55

ϥϒϧクレーϜがස発するなど品࣭下のҰ్をたどっています。そのたΊ、ݐ設業քの課題

解ܾにけて༷ʑなର策がਐΊられています。時ؒ֎࿑ಇのੋਖ਼、ΩϟリアアップシスςϜの

ਪਐ、̙̭にΑる業ޮ化、ݐ設業๏のվਖ਼、֎国ਓ࿑ಇ者の活༻などです。
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　ですが、ݐ設業քの題解ܾに必要なのはそΜな͜とではないとࢥいます。業ք全体のใु

を্͛る͜とが第Ұです。࣍に、中小企業の企業ྗをもっとධՁするきです。大खθネίン・

サϒίンとはҧい、施会社に͋たる中小企業の年ऩはなかなか͋͛る͜とができませΜ。ཧ

༝のҰつとして「ٕज़ྗのධՁʹֹۚのධՁ」ではないからです。「いいものを҆く提ڙする

企業」がྑい企業とධՁされる͜とが多いです。それをΑしとする時代がかつて͋ったかもし

れませΜが、その時代の෩ைが今もਂくӨڹし্ۚঢのかせになっているとײじる͜とが

多いです。҆くていい事をする৬ਓになりたいとࢥうਓなどいませΜ。「զが社は҆くていい

ࢧいใुをߴし、ٕज़ྗをもった社һにはڙ度なٕज़ྗを提ߴしないڠ事はせず、品࣭にଥ

います」。͜のເを͑るたΊに、ٕज़ྗを日本ҰまでߴΊます。中小企業で͋Ζうとૉら

しいٕज़ྗを提ڙすれ当たりલのରՁがもら͑る͜とをզが社が体現すれ、۽本の中小企

業から全国の中小企業、ݐ設業から全࢈業、Өڹをもたらすのではと考͑ています。

のたΊにզが社で取り組Μでいる͜とを紹介します。2020年にスςンレス্に、ٕज़ྗ࣍　

૧を設け品ࢷચ・ࢎ場には場を新設しました。スςンレス場を新設、2023年に߯

࣭をߴΊるॲཧをࣗ社で実施Մに、さらに۽本大ֶとֶ࢈࿈ڠܞ定を݁ͼࢎચ時ؒ࠷ద化に

けての研究も行っています。ࣗ動༹機やόーリンάϚシン、ύイプίースλーのಋೖもੵ

場となりまでのサイζがର応Մな（1.5ϝートϧܘ内）的にਪਐし、2025年には1500̖ۃ

ます。ਓࡐҭ成にも注ྗし、業に必要とೝ定した֨ࢿについてはडݧྉ・ߨश会・ॻ੶代な

どの必要経අを会社が全ֹෛ୲。डݧճ数に੍ݶも設けていませΜ。社һҰਓ当たりのڭҭ研

मඅ༻は年ؒでҰൠ的な্場企業の3ഒになっています。ٕज़ྗで日本Ұを目指しているҎ

্、にؔしてはどのΑうな࢈業でもର応できる企業、ٻΊられる品࣭ਫ४がߴ度で

༏ઌとし࠷はࢿと設උのࡐՄなྗをつける͜とがॏ要だと考͑、ਓな現場でも施֨ݫ

ています。

場が༠கされ、日本でҰ൪題になっている地域です。զが社も本はಋ体۽、後に࠷　

りฦ܁に応͑るくઓとվળをٻ度な要ߴ、わらせていただきܞ事に場新設にう設උ

してきました。そして今、多くの企業が۽本ਐग़してきています。ಋ体にؔする大ख

企業や企業の༥ࢿが目立ちますが、中小企業の大事さをܾしてれてはいけませΜ。目

ઌの利ӹかりをうのではなく、10年後・20年後のະདྷを考͑て行動すき時です。

　ٕज़ྗで日本Ұを目指している過程でւ֎企業にઓする͜とになり、不҆と期待でいっͺ

いですが、ࢲのເが社һを幸せにする͜とができ、そして全国の中小企業事業ओ༷の励みに

なる͜とをئっています。


